

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT, karena dengan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Produk Tempat Sampah (*Waste Container*) Dengan Fitur Pemilahan Sampah An-Organik, Kertas, dan Organik (Studi Kasus SD Negeri 067 Nilem Kota Bandung).” dengan baik dan tepat waktu.

Adapun tujuan dari Laporan Tugas Akhir ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan studi s1 Program Studi Desain Produk Universitas Telkom. Selama proses penyelesaian laporan, penulis menyadari bahwa tanpa bantuan, arahan, dan bimbingan serta kerja sama yang baik dari berbagai pihak. Laporan ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Maka pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT, karena berkat Rahmat dan Karunia-Nyalah penulis mampu menyusun Laporan Tugas Akhir ini dari awal hingga akhir dengan baik.
2. Kedua orang tua penulis, Bapak Sarbudin Panjaitan dan Ibu Nelly Husmeini Harahap. Dan kedua wali penulis, Bapak Hendriansyah dan Ibu Nadra Harahap yang selalu memberikan do'a, dukungan materil, dan immateril kepada penulis selama awal perkuliahan hingga melaksanakan laporan tugas akhir.
3. Kaprodi S1 Program Studi Desain Produk Universitas Telkom, Bapak Terbit Setya Pambudi, S.T., M.Ds
4. Dosen Pembimbing, Bapak Yanuar Herlambang, S.Sn., M.Ds dan Bapak Teuku Zulkarnain Muttaqien, S.Sn., M.Sn yang telah sangat baik dan sabar memberikan bimbingan, arahan, bantuan, saran, serta ilmu mengenai penyusunan laporan tugas akhir. Serta Dosen Wali, Bapak Edwin Buyung Syarif, S.T., M.Sn yang telah memberi arahan dan bimbingan selama 4 tahun ini.

5. Pihak Sekolah Sekolah Dasar Negeri 067 Nilem Kota Bandung, yang sudah berkenan untuk memberikan informasi dan membantu penulis dalam memperoleh data yang diperlukan selama pembuatan laporan tugas akhir ini.
6. Teman-teman satu kelompok pembimbing tugas akhir, khususnya Muhammad Fadhil Imam, Evita Dea Valentina, Alfonsus Ferdiaz Bagas, Wulan Eka Mawarni, Siti Haniifah Ashiilah.
7. Kepada sahabat-sahabat penulis, Farras Rafi Maulana, Tanti Indah Pratiwi, Noordica Greissaldine Noreen, Alifah Naurah, Gabriella Chrismaditya Putri Mawarni, Ririn Dessy Utami, Selvia Go, Risa Wardani, Lailan Rahmadani Syafinar, Syifa Salsabila Damanik, Hari Darmawan dan Yudha Agung Primantara yang selalu mendukung dan membantu penulis, dan serta mendengarkan keluh-kesah penulis selama penyusunan tugas akhir.

Akhir kata, semoga Allah SWT, selalu memberikan karunia-Nya serta membalas seluruh kebaikan pihak-pihak yang telah membantu penulis selama penyusunan laporan tugas akhir, serta semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan. Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, penulis sangat menyadari atas ketidaksempurnaan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran demi kemajuan yang lebih baik kedepannya. Atas perhatiannya penulis mengucapkan terimakasih.

Bandung, 14/06/2023



Elfira Rosa Panjaitan